

Protokoll:

Die Vorsitzende möchte an die schwierige Situation in der Kultur zu Beginn der Pandemie erinnern. Daraufhin wurde eine Arbeitsgruppe zusammen mit dem Ordnungsamt gegründet, aus der nun das Konzept einer Internetseite für Interessenten entstanden ist, welche selbst Veranstaltungen durchführen möchten.

RM Balmes befindet einen Leitfaden für die Bürgerinnen und Bürger als begrüßenswert, dennoch bezeichnet er den Antrag zur Anzeige einer Veranstaltung beim Ordnungsamt als zu kompliziert für die Bürger. Ehrenamtliche seien abgeschreckt.

Die Vorsitzende verweist bezüglich der Formulare auf das Ordnungsamt, welches dafür verantwortlich sei. Sie möchte die Thematik an den Fachausschuss der Ämter 31 (Ordnungsamt) und 37 (Amt für Brand- und Katastrophenschutz) weitergeben.

RM Wilhelm findet die Intention des Leitfadens gut, stimmt Herrn Balmes allerdings hinsichtlich der Komplexität des Antrages zu.

Die Vorsitzende verweist erneut auf den Fachausschuss der Ämter 31 (Ordnungsamt) und 37 (Amt für Brand- und Katastrophenschutz).